

Gütersloh

App für Mitarbeitende

[27.11.2023] Mitarbeitenden der Stadt Gütersloh steht jetzt eine eigene App zur Verfügung, die etwa Zugriff auf das Intranet und digitale Informationen bietet. Rund 40 Prozent der Beschäftigten nutzen das neue Angebot bereits.

Für die am 4. Oktober dieses Jahres gestartete Mitarbeitenden-App der Stadt Gütersloh haben sich nach Angaben der Verwaltung bereits 689 Beschäftigte registriert. Die App ermögliche allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern den Zugriff auf das Intranet und digitale Informationen. Auch E-Mails, Termine, Dokumente und Lohnabrechnungen seien damit von unterwegs aus verfügbar. In Kombination mit der Chat-App könnten sich die Mitarbeitenden der Stadt Gütersloh außerdem schnell und sicher austauschen und miteinander in Verbindung bleiben. „Das verbessert die Kommunikation mit allen Mitarbeitenden und vor allem mit den Auszubildenden, insbesondere in den Bereichen, in denen nicht am PC gearbeitet wird“, stellt Projektleiterin Michelle Gärtig einen der größten Vorteile heraus.

„Obwohl wir bei der Erstellung der App explizit die Mitarbeitenden ohne PC-Arbeitsplatz in den Fokus gerückt haben, bietet sie vielfältige Vorteile für alle Kolleginnen und Kollegen“, zeigt sich Carsten Schlepphorst, Beigeordneter für Digitalisierung, IT, Personal, Organisation und Feuerwehr, mit dem Ergebnis zufrieden. Das sehen auch die Beschäftigten so, wie die Zahlen zeigen: Die Nutzung der App ist freiwillig, trotzdem haben rund 40 Prozent der gesamten Belegschaft diese schon in den ersten Wochen auf ihrem Smartphone installiert.

Die App bietet auch einen externen Bereich: Hier können sich alle Interessierten über die Stadt Gütersloh als Arbeitgeber, offene Stellenangebote und Karrierewege informieren.

(bw)

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Gütersloh, Mobiles Arbeiten